

館腰公民館だより

令和8年1月1日号 No.461

編集発行：館腰公民館 名取市植松三丁目9-5
TEL 022-382-2006 FAX 022-382-2153

館腰地区人口・世帯数
人口/ 8,150人 世帯数/3,779

地域のみんなが楽しめるイベント
企画は館腰小5年生である。』

名前はまだない…

学年閉鎖やらクマ騒動…予想外のアクシデントがあり、まだイベント名が決まっていません！様々な壁を乗り越えながら企画中！さてどうなるか？

日 時：2026年2月1日(日) 11:00-14:00(予定)

会 場：館腰公民館

縁日コーナー



射的

スーパーボール
すくい
カタヌキ

アトラクション



フランクフルト
きゅうりの
一本漬け

玉こん
ラムネ

豪華景品付

館腰○×クイズ

ダンス披露

大人気！
オタキュア寸劇
お笑いもあるよ

試食会

館腰小5年生
が育てた
お米の試食

医学生カフェ

東北大学医学部
学生によるカフェ

日頃気になる
身体のあれこれ
気軽に相談してみて♪

今年も館小5年生が、「子供から高齢者まで地域のみんなが楽しめるイベント」を企画しました！この日に至るまで、一生懸命頑張ってきた子供たちが運営します！
みなさん、お誘いあわせの上おいでください。
(フェスティバルに至るまでの子供たちの様子は2ページにて)



多世代交流イベント開催に至るまで



経営するということ



株式会社マナライブ代表取締役 木村一也さんをお招きし、経営について考えました。

身近な事例からニーズとウォーリーを考えながら「なんのために」を意識することが大事だということに気づいた子供たち。「自分を喜ばせる前に人に喜ばせる。みんなが幸せになると自分も幸せになれる」という木村さんの言葉に、次の授業では、「ウェルビービング」について考えることにしました。

みんなの幸せって？

この日は「ウェルビービング」について考えました。

人によって幸せの基準も違うし感じ方も違う…

同じことでも視点を変えれば課題になることもある…。

ワークを通して、そんな気づきを得た子供たちでした。

一人では気づかないことでも、語り合えば色々なことが見えてくる！

お互いを知るということ



何事も、チームで活動するにはお互いを知ることが何より大事。

あらためて、お互いの得意なことや知ってほしいことを語り合う。これってすごく大切なこと。

飲食店のお金のしくみ



フードチームは、飲食店のお金の仕組みを学びました。その後にお祭りやイベントで売っているものの中で、自分たちが提供できそうなものを選んでいきました。アトラクションチームは、芸達者たちの集まり。ダンスやら寸劇やらお笑いやら…楽しいアイデア満載です。

えんにちチームは実際に体験しながらルールや価格を考えていきました。

今年もいっぱい人が来るといいな♪

今年は、インフルエンザや水痘の流行での学級・学年閉鎖。それに伴う学習発表会の延期、クマの出現…と、とにかく色々なアクシデントにみまわれ、なかなか計画通りに進まない状況ではあります。そこをどう乗り切るか！？

ここもまた今年の5年生の力の見せどころです。

2月1日(日)11:00-14:00 館腰公民館でお待ちしています。（詳細は1ページにて）

「多世代交流の現在地と未来ビジョン」

日 時：令和8年1月28日(水)13:30～16:00

会 場：名取市文化会館小ホール

対 象：市民の皆さんなどなたでも♪ 60人程度

内 容：第1部 公民館事例発表・愛島公民館部の事例紹介

第2部 対話の時間

テーマ 「多世代交流の現在地と未来ビジョン」

申込み：生涯学習課または各公民館まで（〆切1月23日(金)）

※各公民館設置の申込用紙に必要事項を記入し、生涯学習課へファクスまたは電話か、

各公民館窓口に提出してください。二次元コードからも申込み可能です。

問合せ：生涯学習課公民館係 (TEL724-7174 FAX384-9690)

主 催：名取市教育委員会

公民館を考えるつどい2026 「まなぶ・つながる・はぐくむ」

参加者募集



講座報告

雷神大学⑤

先生が事前に用意してくださった「ありがとう」の笑い文字のポストカードに、朱の筆ペンでほっぺとハートを描きました。受講生同士、感謝を伝え合う様子が見られたり、とっても温かな空間でした。

この講座は、「ありがとう」を伝えたい人にその完成したカードを渡して初めて終了となります。あなたが「ありがとう」を伝えたい人はは誰ですか?



公民館Café講座③



「こっこっと珈琲」の美咲先生を講師に迎え、地域でのイベントやマルシェを運営・参加された際の体験談をお話しいただきました。後半では、美味しいハンドドリップコーヒーの淹れ方も学習。同じ豆を使っても、淹れる人によって味わいが変わることを実感し、コーヒーの奥深さに触れる時間となりました。

そして…公民館カフェ部(仮)が発足!

イベント開催? お菓子作り?

誰でもウェルカムなお茶飲み会?

まだ内容は未定ですが、「みんなで何かできたらいいね」と、楽しいアイデアが広がっています。

次回集まり: 2月12日(木) 予定

受講生以外でも、ご興味のある方は是非お気軽に公民館までご連絡ください。

今回はクリスマスティーの由来や効能・作り方を学びました。

スパイスと温めた牛乳、そしてオレンジスライスを加えた特製クリスマスティーと、赤ワイン風紅茶(ノンアルコール)も紹介。どちらも大好評で、身体はすっかりぽかぽかに。

「暖房いらず!」という声もあがるほどでした。

公民館Café講座④



共生へのステップ③ 「映画鑑賞」×「対話」



宮城県出身の宍戸大裕監督作品の「風は生きよという」を鑑賞しました。介助なしでは生きていけない障害のある方々のくらしの様子を追ったドキュメンタリー映画。映画鑑賞後には、実際に地域で一人暮らしをしている方へのインタビュー。施設を離れて一人暮らしを始めた時の想いや、一人暮らしをしてみて良かったことや困ったこと、障害があっても性格や趣味が違っても、それぞれを認め合っているように、ふれあう機会があつたらうれしいという話をされてました。それを受けてのグループ対話では、どちらのグループも、多様な人たちが集う場を作ることに意味があるのではないかという話になりました。障害のある方々は、そういう場に積極的に参加することの大切さを感じたようです。

共生へのステップ全3回。担当者もこれまで体験したことのないほど、色々なことが生まれた講座でした。

館腰公民館祭

なにより天気に恵まれた公民館祭でした。

今年は初の試み「いろんなマルシェ」とのコラボを実施。おかげさまで普段は集まらない年代の皆さん
がたくさん集まり、いつも以上に盛り上がった公民館祭となりました。



JA仙台館腰支店女性部の皆さん
のダンス「アソパソマンマーチ」
可愛すぎました…



植松老人クラブ寿会の皆さんによるレクダンス
たくさんの事前練習の成果がしっかり出てま
した！



展示の部は、プロ顔負けの
作品がずらり



焚火があると、自然と「輪と和」が出来ちゃうから
不思議ですよね。



隣の公園で開催しているマルシェ会場に、誘導してくれてい
たのは怪獣君と館小生徒！おかげさまでマルシェも大盛況！

公民館大掃除

みんなでやるとあつという間！

年末の恒例行事となりました公民館の大掃除。

今年も多くの皆さんにお集まりいただき、普段手の
届かない場所や、見えづらいところまで、すっかりき
れいにしてもらいました。

みんなでやると、あつという間に終わるし、楽しいで
すね♪

さて次は家の大掃除ですね！



ご協力ありがとうございました



新春祝賀会に 参加される皆様へ

1月10日(土)に開催される館腰地区新春祝賀会に参加される方で、
飲酒をされる方は、お車や自転車
を運転してのご来場は、ご遠慮く
ださい。

安全で楽しく一年をスタートしまし
ょう～♪

子育て支援ARIママネットからのお知らせ

0.1.2.3おでかけ
KukuNa(くくな)
2月27日(金)
10:30~12:00
名取が丘児童センター

ふれあい遊びや読み聞かせ、親子で楽しめる遊び
ママのトークタイムもあります。

*対象:名取市内にお住いの
0歳~就学前の乳幼児親子
*参加費:無料
*定員:10組程度
*申込方法:二次元コードまたは電話にて
主催:名取市
企画運営:子育て支援ARIママネット
090-7327-3108



館腰公民館 情報発信中！

公式LINE



公民館だよりや
講座募集など

Facebook



日々のあれこれ